

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO  
ESCUELA DE POSTGRADO  
MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN  
MENCIÓN EN GERENCIA DE LA EDUCACIÓN**



---

**“FACTORES ASOCIADOS AL BAJO NIVEL DEL LOGRO  
ALCANZADO POR LOS ESTUDIANTES DE LA  
PROVINCIA DE ANTA EN LA EVALUACION CENSAL DE  
ESTUDIANTES DEL AÑO 2010”**

---

**Tesis presentada por:**

**Br. Clara Vera Guzmán.** Para optar al grado académico de Magister en Administración con mención en Gerencia de la Educación

**Asesor:** Dr. Roger Venero Gibaja

**CUSCO – 2018**

## RESUMEN

El presente trabajo de investigación tiene por objetivo evaluar los factores asociados determinantes del bajo nivel de logro alcanzado por los estudiantes de la provincia de Anta en la Evaluación Censal de Estudiantes realizado el año 2010.

El método seguido indica que el enfoque es cuantitativo, de alcance descriptivo y correlacional, con diseño de investigación no experimental de corte transversal. La población y muestra de estudio está conformada por estudiantes de instituciones educativas del nivel primaria de la provincia de Anta. La técnica de recolección de datos ha sido la encuesta y la recopilación documental. Los datos han sido procesados y analizados en el programa SPSS.

Las conclusiones son: Las características del logro alcanzado por los estudiantes de la provincia de Anta en la Evaluación Censal de Estudiantes realizado el año 2010 según expresan que existen diferencias estadísticamente significativas en cuanto respecta al tipo de gestión, al tipo de establecimiento y a la zona donde se encuentra la Institución Educativa. ( $p < 0,05$ ). Las características de los docentes, padres de familia, directores, estudiantes, instituciones educativas de la provincia de Anta que han formado parte de la Evaluación Censal de Estudiantes realizado el año 2010 expresan que son docentes con una antigüedad promedio de 10 años de servicio profesional, en su mayoría contratados, y procedentes de institutos superiores pedagógicos. En tanto que los padres de familia cuentan con educación secundaria, tienen en promedio entre 3 y 4 hijos.

Finalmente, los factores determinantes al bajo nivel de logro alcanzado por los estudiantes de la provincia de Anta en la Evaluación Censal de Estudiantes realizado el año 2010 la relación alumno/sección, alumno/institución educativa, la actitud hacia el estudio, la experiencia pre escolar de los estudiantes y la existencia de una biblioteca escolar, todos estadísticamente significativos ( $p < 0,05$ )